

<特色ある学校宣言文>

夢と誇りを持ち、自ら考え、判断し、行動する生徒の育成を目指し、地域とともに育つ学校づくり

所沢市立狭山ヶ丘中学校「学校だより」 — 令和5年7月 —

URL : <http://www.tokorozawa-stm.ed.jp/sayamagaoka-jh/>



狭中だより

【学校教育目標】

『自立と共生』

校長 石原 健

学校総合体育大会所沢市予選会

6月8・9・10日に学校総合体育大会所沢市予選会が開催されました。見学時間の長短はありますが、全ての競技を観戦することができました。今年度の大会は、新型コロナウイルスの規制緩和にともない、声を出しての応援が可能となり、どの会場でも仲間たちからの声援を自らのパワーに変え奮闘している姿を各会場で見ることができました。この大会は3年生にとって最後の大会となります。負けたらそこでおしまいの大会です。そんなことを考え試合を見ていたら「この子たちは、この試合で負けたらもうこの仲間たちと一緒に競技することはないんだ…」というような感傷的な気分にもなっていました。同じ目標に向かって努力し、喜び、悔しさなどを共に味わった仲間との絆。これからも大切にしていって欲しいと願います。



忘れていた学校の一風景…

先日、2年生の家庭科の授業で調理実習が行われていました。コロナ禍では、感染拡大防止の観点から調理実習は行うことができませんでした。以前は当たり前に行われていた授業風景ですが、とても新鮮であり、



「忘れていた学校の一場面」の復活といった感じがしました。その日の課題は「豚肉のしょうが焼き」。とても香ばしい香りが2階フロアに広がっていました。是非、ご家庭でもお子さんにオーダーしてみても良いのではないのでしょうか。

<ご連絡> [こちらはこのページの一番下をお願いします](#)

本年度の体育祭は9月13日（水）に実施予定です。例年、武道場脇を中心に駐輪場を用意しておりましたが、校舎の外壁塗装、屋上の防水工事を行う関係上、本年度は十分な駐輪場を用意することができません。そのため、観戦にいらっしゃる方々は徒歩での来校となります。体育祭の詳細については後日ご案内いたしますが、今年度はそのような状況であるということをご承知おきください。